



## Voyage en Allemagne - Retour des élèves

publié le 03/04/2014

Le retour des élèves participant au voyage en Allemagne est prévu aujourd'hui vers 16h00.

A 7h30 ce matin, ils ont passé la frontière et s'apprêtaient à prendre leur petit déjeuner.

Nous préciserons dans un prochain article l'heure de retour.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.